

Einwohnergemeinde Allschwil - Schaukasten bei der Tramhaltestelle Ziegelei aufgehoben

Schaukasten bei der Tramhaltestelle Ziegelei aufgehoben

28.05.2018

Schaukasten

Der Schaukasten bei der Tramhaltestelle Ziegelei ist aufgrund der Umgestaltung der Baslerstrasse aufgehoben worden und steht ab sofort nicht mehr für Informationen der Gemeindeverwaltung Allschwil zur Verfügung.

Informationen der Gemeindeverwaltung werden weiterhin in den Schaukästen bei der Gemeindeverwaltung und bei der Tramhaltestelle Kirche ausgehängt.

Besten Dank für Ihr Verständnis.

Gemeindeverwaltung Allschwil

<http://www.allschwil.ch/de/aktuelles/meldungen-news/Aufhebung-Schaukasten-Tramhaltestelle-Ziegelei.php>